

---

## **Sesión de desarrollo de capacidades del GAC sobre la Próxima Ronda del Programa de Nuevos gTLD - Guía para el Solicitante de Nuevos gTLD**

### **Sesión 2**

---

#### **Objetivo de la sesión**

Como en cada reunión pública de la ICANN, el GAC dedica tiempo de su calendario a los asuntos relacionados con el desarrollo de capacidades. Para la reunión ICANN83, la sesión se centrará en la Guía para el Solicitante para la Próxima Ronda del Programa de Nuevos Dominios Genéricos de Alto Nivel.

#### **Información de referencia**

Las sesiones de desarrollo de capacidades del GAC están pensadas para ofrecer a los miembros del GAC la oportunidad de aprender los conceptos básicos o ampliar sus conocimientos sobre aspectos del modelo de múltiples partes interesadas de la ICANN, su estructura y sus operaciones. También es una oportunidad para que los asistentes al GAC se familiaricen con los diferentes grupos de la comunidad de la ICANN con el fin de facilitar el diálogo futuro, y para compartir experiencias y mejores prácticas para mejorar la colaboración interna del GAC en diversos asuntos de la ICANN.

Recientemente, las sesiones de desarrollo de capacidades se han incluido en el calendario del GAC para reuniones públicas de la ICANN como una actividad regular del GAC, y ya no se programan al margen de las reuniones de la ICANN.

#### **Estado actual y acontecimientos recientes**

Las actividades de desarrollo de capacidades desempeñan un papel importante en la labor del Grupo de Trabajo del GAC para las Regiones Menos Favorecidas para el comité.

En virtud del gran compromiso demostrado por los miembros, el USRWG y el liderazgo del GAC seguirán explorando nuevas modalidades para mejorar las iniciativas de desarrollo de capacidades entre sesiones y durante las reuniones de la ICANN.

Para el año 2025 y hasta el lanzamiento de las solicitudes de la próxima ronda en abril de 2026, las actividades de desarrollo de capacidades del GAC se centrarán en temas relacionados con la Próxima Ronda del Programa de Nuevos gTLD. El objetivo es aumentar la concienciación del GAC sobre temas y procesos para ayudar a los delegados del GAC a prepararse para la próxima ronda.

Iniciadas en Seattle, dos sesiones de desarrollo de capacidades se centraron en la próxima ronda de nuevos gTLD, con el objetivo de que los miembros del GAC:

1. Comprendan qué realiza el grupo de TLD geográficos, teniendo en cuenta los preparativos para la Próxima Ronda
2. Se empoderen para usar el [conjunto de herramientas de promoción de la próxima ronda](#) de manera eficaz

- **Sesión de desarrollo de capacidades del GAC (CDS) de la reunión ICANN83**

La sesión de desarrollo de capacidades de ICANN83 se centrará en la Guía para el Solicitante de Nuevos gTLD, cómo se utilizará, la logística y el calendario de los próximos pasos en la preparación de la próxima ronda, y un recorrido de cómo un solicitante solicitará un nuevo gTLD, incluidos los desafíos que pueden presentarse.

Posteriormente, la sesión plenaria del GAC de ICANN83 sobre la próxima ronda de nuevos gTLD incluirá una actualización sobre el estado de la Guía para el Solicitante y, en particular, sobre temas prioritarios de interés para los miembros del GAC. Los miembros del GAC debatirán los materiales para prepararse para la próxima ronda de nuevos gTLD basándose en la sesión de desarrollo de capacidades del GAC sobre nuevos gTLD, incluidas las alertas tempranas del GAC y el asesoramiento del GAC, los PIC/RVC, los TLD geográficos y los conjuntos de solicitudes controvertidas.

Para prepararse mejor para ambas sesiones en Praga, se alienta a los miembros del GAC a que participen en el [seminario web de la ICANN sobre el borrador completo de la Guía para el Solicitante de Nuevos gTLD \(3 de junio\)](#), para familiarizarse con parte del contenido de la Guía para el Solicitante, sobre la que se profundizará en las sesiones plenarias y de desarrollo de capacidades de ICANN83.

## Principales documentos de referencia

- [Sesiones de desarrollo de capacidades del GAC de ICANN82 sobre la Próxima Ronda del Programa de Nuevos gTLD](#)
- [Sesión informativa del GAC de la reunión ICANN83 sobre la Próxima ronda del Programa de Nuevos gTLD](#)
- [Seminario web de la ICANN para presentar el borrador completo de la Guía para el Solicitante de Nuevos gTLD \(3 de junio de 2025\)](#)
- [Grupo de Trabajo del GAC para las Regiones Menos Favorecidas](#)

## Administración de la documentación

<b>Título</b>	Resumen informativo de la sesión del GAC de la reunión ICANN83 - Sesión de desarrollo de capacidades del GAC
<b>Distribución</b>	Miembros del GAC (antes de la reunión) y público (después de la reunión)
<b>Fecha de distribución</b>	Versión 1: 28 de mayo de 2025